
会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

宮古市工業振興ビジョン策定委員会第一回委員会を次のとおり開催しました。 

 

令和６年９月６日 

 

宮古市工業振興ビジョン策定委員会 

 

１ 開催日時 

  令和６年７月１２日（金） 午後１時３０分～午後３時００分 

 

２ 開催場所 

  宮古市役所２階 ２－１会議室 

 

３ 議題 

  (1) 宮古市産業立市ビジョン等の策定方針について 

  (2) 現宮古市工業振興ビジョンの実績検証について 

  (3) その他 

 

４ 会議の概要 

  各委員に対し委嘱状を交付した後、委員長及び副委員長を選任し、議題について

説明した。 

詳細は、別添のとおり 

 

５ 問い合わせ先 

  産業振興部 産業支援センター 産業支援係 電話０１９３－６８－９０９２ 

 

 

 

  



１ 

宮古市産業立市ビジョン策定委員会第一回委員会 開催結果 

 

 

１ 出 席 者（１０名） 

  今野雅之委員、村上真司委員、佐藤秀和委員、金子深雪委員、笹平仁委員、 

  佐々木一志委員、小西英理子委員、佐藤慎吾委員、星野正徳委員、 

佐々木博基委員 

 

２ 欠 席 者（４名） 

  熊谷郁夫委員、畠山雄次委員、吉田和弘委員、因幡幸助委員 

 

３ 事務局出席者（５名） 

  産業振興部長 岩間健 

産業支援センター所長 山崎義剛 

  産業支援センター副主幹兼産業支援係長 畠山善徳 

産業支援センター商業労政係長 工藤 翠 

産業支援センター産業支援係主任 沼﨑理恵子 

 

４ 傍聴者 

  なし 

 

５ 議事等 

  (1) 宮古市産業立市ビジョン等の策定方針について 

     宮古市産業立市ビジョン等の策定方針について事務局から説明。審議を行い 

承認された。 

  (2) 現宮古市工業振興ビジョンの実績検証について 

    現宮古市工業振興ビジョンの実績検証について事務局から説明。審議を行い

承認された。 

  (3) その他 

    宮古市工業振興ビジョン意見提出用紙について事務局から説明。了承いただ 

いた。 

 



２ 

質疑応答内容 

質問・意見 回答 

【議題(1)「宮古市産業立市ビジョン等の策

定方針について」】 

 

（委員） 

目標指標・目標値について、現金給与総額が

上がったのは、国の働き方改革で時給が上が

った形であり、ビジョンと違う影響があると

考えるがどうお考えか。 

 

（委員） 

企業の情報発信支援に産業展示会の開催に

よる企業紹介と記載がある。一昨年から市で

テクノフェスタを開催しているが、それまで

開催しなかったのは何か理由があるのか。 

 

 

 

【議題(2)「現宮古市工業振興ビジョンの実

績検証について」】 

 

（委員） 

「企業立地補助金」について周知を図ると

記載があるが、国の補助金の要件で津波の

浸水地域である等要件があったと思うが、

その津波浸水区域に鍬ケ崎地域が入ってい

なかったと思うが、それは間違いないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

目標指標・目標値につきましては、次の議題

で令和5年までの実績を説明させていただき

ます。考え方については、皆さんの意見をお

聞きし、整理していきたいと考えています。 

 

（事務局） 

以前は、「産業まつり」が産業の展示・発表

の場でした。しかし、雇用対策協議会で行っ

た高校生向けのアンケートで、「地元企業を

もっと知りたい」との意見や、地元企業への

学生の応募が無いという課題があったこと

から開催しました。 

 

 

 

 

（事務局） 

「津波補助金」は国の補助金であり、特に

甚大な影響を受け、まとまった土地がある

地域を整備して新たな企業を誘致しようと

いうものです。宮古市では田老、金浜、赤

前、津軽石が指定となっており、鍬ケ崎は

指定となっておりません。 

津波補助金もそろそろ期限が迫っており、

応募が終わるといった話も聞いている。宮

古市でも多くの企業が申請をしております

が、一次認定を受けたが本申請まで至らな

かった話も聞いています。 

 

 

 

 



３ 

【議題(3) その他】 

「宮古市工業振興ビジョン意見提出用紙」に

ついて事務局から説明。提出いただくことで

了承いただいた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


